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АНАЛИЗ КЛИНИКО-ИММУНОЛОГИЧЕСКОГО СТАТУСА ПОЛОСТИ РТА 
У БОЛЬНЫХ БРОНХИАЛЬНОЙ АСТМОЙ, ПОЛУЧАЮЩИХ ИНГАЛЯЦИОННУЮ 
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Российская Федерация, г. Нижний Новгород, площадь Минина и Пожарского, 10/1.), e-mail: rector@gma.nnov.ru 

В результате проведенного нами исследования выявлено значительное снижение иммунологических показате-
лей, таких как лизоцим, интерлейкин-1 и интерлейкин-4 во всех группах пациентов, а также нарушение микробного 
ландшафта полости рта у больных бронхиальной астмой на фоне приёма ингаляционных гормональных препаратов. 
Нами разработана схема лечения и профилактики осложнений в полости рта, вызванных приемом данных лекарствен-
ных средств, а именно: доза иммуномодулятора подбиралась индивидуально в зависимости от микробиоциноза поло-
сти рта. Включение в комплекс общей терапии профессиональной гигиены полости рта, использование зубной пасты и 
ополаскивателя Elmex, а также назначение препаратов «Кандид» и «Ликопид» ведут к улучшению иммунологичского 
статуса полости рта, а следовательно, улучшают клиническое состояние больных и качество их жизни. 
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A result of our research is considerable decrease in immunological indicators, such as lysozyme, Interleukin-1 and 
Interleukin-4 in all patient’s groups, and also violation of a microbiological landscape of an oral cavity at patients with bronchial 
asthma against reception inhalation of corticosteroids  is revealed. The scheme of treatment and prevention of complications 
in an oral cavity, these medicines caused by reception is developed: the dose of an immunomodulator stole up individually 
microbiocinosis of oral cavity. Inclusion in a complex of the general therapy of professional hygiene of an oral cavity, use 
tooth paste and conditioner Elmex, and also “Kandid” and “Likopid” conducts purpose of preparations to improvement of the 
immunological status of an oral cavity and consequently, improves a clinical condition of patients and quality of their life.

ЭКСПЕРИМЕНТАЛЬНАЯ ОЦЕНКА ВЛИЯНИЯ ИМПЛАНТОЛОГИЧЕСКИХ  
СТОМАТОЛОГИЧЕСКИХ МАТЕРИАЛОВ НА ОСТЕОГЕННЫЙ ПОТЕНЦИАЛ 

КЛЕТОК КОСТНОГО МОЗГА, КУЛЬТИВИРУЕМЫХ IN VITRO 
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Представлены результаты опытов, проводимых  in vitro по изучению влияния пористого титана на проли-
ферацию и дифференцировку остеогенных детерминированных клеток предшественников из костномозговой 
ткани. Установлено, что пористый титан биоинертен и может быть успешно использован для ускорения про-
цесса остеоинтеграции при дентальной имплантации. Результаты настоящих опытов in vitro, а также предва-
рительные исследования in vivo в эксперименте и клинике по вживлению пористых титановых гранул в искус-
ственно образованные дефекты челюсти позволяют предположить, что применение этого биоинертного мате-
риала может быть успешно использовано для ускорения процесса остеоинтеграции при дентальной импланта-
ции. В ходе исследования установлено, что исследуемые образцы пористого титана являются биотолерантным 
металлом, не влияют на пролиферацию и дифференцировку остеогенных детерминированных клеток предше-
ственников из костномозговой ткани. Установлено преимущественное расположение фибробластоподобных 
клеток вокруг гранул пористого титана с 5-х суток от начала исследования.
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The results of experiments carried out in vitro to study the effect of porous titanium on proliferation and 
differentiation of the osteogenic precursor cells determined from the medullary tissue. Found that the porous titanium 
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bioinerten and can be successfully used to accelerate osseointegration in dental implantation. The results of these 
experiments in vitro, and preliminary in vivo studies in experimental and clinical on implantation of porous titanium 
granules in the artificially formed jaw defects suggest that the use of bio-inert material can be successfully used to 
accelerate the process of osseointegration in dental implantation. The study found that the test samples are biotolerable 
porous titanium metal, does not affect the proliferation and differentiation of osteogenic progenitor cells determined 
from bone marrow tissue. Installations preferential location fibroblast cells around the porous titanium granules from 
5-th day from the beginning of the study.
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Работа основана на ретроспективном анализе 90 историй болезней умерших больных с различными фор-
мами панкреонекроза за период 1997 по 2012 года. Основными причинами панкреонекроза приведшие к ле-
тальному исходу явились злоупотребление алкоголем (37,8%) и патологии билиарной системы (30,0%). С 1997 
года по 2005 г. зарегистрировано 83 случая панкреонекроза (за этот период умерло 33 - 39,7%), а с 2005 по 2012 
гг. количество больных с панкреонекрозом составило 168 (умерло 57 – 33,9%). Из 90 умерших больных к опе-
ративному вмешательству подвергались 87 (96,6%). В первые сутки с момента госпитализации оперированы 
54 (60%) больных, в течение 2-14 суток - 33 (36,6%). В первой (доинфекционной) фазе заболевания умерло 
34 больных. Во второй (инфекционной) фазе умерло 56 больных. С 2005 г. придерживались активно-выжи-
дательной тактики. Имелись отличия в структуре летальности в сравниваемых периодах. Если до 2005 года 
преобладающая часть летальных исходов наблюдалась в первой фазе заболевания на фоне гемодинамических 
нарушений и полиорганной недостаточности, то в последующие годы в связи с изменением тактики лечения 
чаще всего летальность отмечена в поздних стадиях панкреонекроза, вследствие нарастания эндотоксикоза и 
развития абдоминального сепсиса.
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The thesis is based on posthoc analysis of 90 medical case histories of deceased patients with various forms of 
pancreatonecrosis for the period of 1997 to 2012 y. The main reasons of pancreatonecrosis that had resulted in fatality 
were abusive drinking behavior (37.8%) and pathobiology of biliary system (30.0%). Starting from 1997 to 2005 has 
been registered 83 cases of pancreatonecrosis (in this period died 33 – 39.7%) and from 2005 to 2012 the number of 
patients with pancreatonecrosis equaled to 168 (died 57 – 33.9%). 87 (96.6%) fall under surgical interference from 
90 deceased patients. The first days from the moment of hospitalizing operated 54 (60%) patients and within 2-14 
days – 33 (36.6%). At the first (pre-infected) phase of disease died 34 patients. At the second (infected) phase died 56 
patients. From 2005 stick to noninvasive therapeutic approach. There were differences in the structure of fatality in 
the compared periods. If up to 2005 the prevailing part of fatal cases have been observed in the first phase of disease 
associated with haemodynamic damage and multiple organ failure then in the subsequent years due to the changes of 
therapeutic approach more often fatal cases observed at the late stages of pancreatonecrosis because of augmentation 
of endotoxemia and expansion of sepsis of abdominal origin.

ОСОБЕННОСТИ СПИРОГРАФИИ ДЕТЕЙ С БРОНХИАЛЬНОЙ АСТМОЙ НА ФОНЕ НЕ-
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Проведено обследование с проведением спирометрии (компьютерной флоуметрии) и определением по-
казателей функции внешнего дыхания (ФВД) детей, страдающих бронхиальной астмой. Наиболее значимыми 
показателями компьютерной флоуметрии, наглядно отражающими процессы, происходящие в легких[2], учи-
тывались: ЖЕЛ, ОФВ1, ЖЕЛ\ОФВ1, МОС25, МОС50, МОС75. В данном исследовании оценивались также 
степень снижения ЖЕЛ, нарушения бронхиальной проходимости, тип обструкции (на основании комбинации 
данных снижения МОС25, МОС50, МОС75). Выявлены более резкие обструктивные нарушения проходимости 
дыхательных путей с перераспределением легочных объемов при среднетяжелой и тяжелой степени бронхи-
альной астмы с недифференцированным синдромом дисплазии соединительной ткани по сравнению с пациен-
тами без признаков синдрома дисплазии соединительной ткани, что указывает на глубокие генерализованные 
нарушения бронхиальной проходимости.


